

## Antrag zur Schulentwicklung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gönner, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Mann,

die Grüne Fraktion ist erleichtert über das Engagement der Verwaltung bezüglich des neuen Schulgesetzes für Ganztagesschulen. Die Verwaltung hat die Schulleitungen der Ganztagesgrundschulen und aller Grundschulen aufgefordert, eine Antragstellung zur Form der neuen Ganztagesschule vorzubereiten und pädagogische Konzepte aufzuzeigen, obwohl das neue Gesetz erst zum 1.8.2014 in Kraft treten wird. Die Antwort der Schulleitungen wird bis 17. Februar 2014 erwartet.

Wir beantragen eine öffentliche Diskussion über die Schulen in Ulm und zwar bevor durch die Schulbehörde und die Stadt eine Festlegung erfolgt.

Die Grundschulen sind die Basis unseres Schulsystems und könnten den Übergang in ein zweigliedriges Schulsystem ermöglichen. Wir haben in Ulm extra ein Bildungsbüro eingerichtet und erwarten, dass das Bildungsbüro den Prozess an den Schulen unterstützt und die öffentliche Debatte vorbereitet und ermöglicht. Das gilt nicht nur für den Grundschulbereich, sondern auch für die gesamte Regionale Schulentwicklungsplanung.

Wir bitten um die Behandlung des Themas im nächsten Schulbeirat.

Mit freundlichen Grüßen

für die GRÜNE Fraktion Ulm

(U. Lambrecht)

(S. Räkel-Rehner)

S. Paine 1200

(R. Böker)